
VERBALE N°30 DEL 09 DICEMBRE 2019 

 

 

L’anno 2019, il giorno 9 del mese di dicembre, alle ore 18,00 presso la Scuola 

Secondaria di primo grado di Basilicagoiano, si riunisce il Consiglio di Istituto dell’ 

Istituto Comprensivo “C. Barilli” di Montechiarugolo, per discutere il seguente ordine 

del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione bilancio 2019; 

3. Programma Annuale 2020; 

4. Intitolazione Scuola Primaria di Basilicanova; 

5. Elezione rappresentanti genitori Comitato di Valutazione; 

6. Quota contributo Scuola 2020/21; 

7. Approvazione POFT; 

8. Varie ed eventuali. 

Assenti per giustificati motivi: 

Tirelli, Tocchi, Di Giorgio, Quarantelli (componente genitori), Bolondi e Tonetti 

componete docente). 

Presiede la Signora Francesca Tonelli, funge da segretaria verbalizzante l'insegnante 

Milva Frigeri. 

Il Presidente, accertata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

dà inizio alla discussione dei vari punti all'ordine del giorno. 

1. L’insegnante Bertacchini dà lettura del verbale della seduta precedente; il Dirigente 

Scolastico propone una modifica al punto 2, relativo al Progetto Erasmus “European 

Students Collaborative Coop” chiedendo l’inserimento di  un altro criterio di 

precedenza per selezionare gli alunni: la disponibilità a mandare i figli in famiglia, per 

favorire l’alfabetizzazione della lingua inglese. Questo terzo criterio avrà lo stesso 

valore del secondo che prevede la disponibilità ad ospitare gli alunni provenienti da 

altri paesi. La modifica al verbale viene approvata all’unanimità. (Delibera n°1) 

2. La Dott.ssa Rusciano illustra al Consiglio in modo dettagliato un’ulteriore Proposta 

di modifica al Programma Annuale 2019, modifica che ha lo scopo di assicurare una 

migliore precisione al bilancio.La variazione sarà di Euro 8.752,50. Il Consiglio approva 

all’unanimità. (Delibera n°2) 



3. Il Dirigente Scolastico illustra in modo dettagliato ed esauriente i vari punti relativi 

al Programma Annuale 2020, in particolare le entrate per un totale di Euro 300.643,50 

e le spese per: funzionamento amministrativo, didattica, visite, viaggi e programmi di 

studio all’estero, progetti, attività di orientamento, progetti per formazione e 

aggiornamento del personale. Pertanto il totale delle spese previste è di Euro 

300.643,50. Il Consiglio approva all’unanimità il Programma, di cui si allega copia 

(allegato A) (Delibera n°3). 

4. Il Dirigente Scolastico illustra la proposta del collegio dei Docenti del giorno 

27/11/2019. relativa all’intitolazione della scuola primaria di Basilicanova.  

Il Collegio ha individuato due nominativi di donne vittime innocenti della criminalità 

organizzata, lasciando al Consiglio la scelta. 

Graziella Campagna fu uccisa perché aveva scoperto nella tasca di un capo lasciato 

nella lavanderia in cui lavorava un biglietto che provava la vera identità di un latitante 

siciliano. 

Silvia Ruotolo fu assassinata nel 1997 a Napoli,  mentre tornava nella sua casa  di salita 

Arenella dalla scuola dell’infanzia, dove aveva  prelevato il figlio.  

Dopo ampia e serena discussione, il Consiglio conviene sull’opportunità di decidere 

mediante votazione a scrutinio segreto, ritenendo entrambe valide le proposte del 

Collegio dei docenti.  

La votazione dà il seguente esito: 

PRESENTI E VOTANTI n.13 

Silvia Ruotolo: voti 10 

Graziella Campagna: voti 3 

 

5. La Dott.ssa Rusciano richiede la disponibilità di due consiglieri a ricoprire il ruolo di 

membro aggiunto del comitato di valutazione, organo collegiale che  oltre alla 

valutazione dei docenti in anno di prova per la conferma in ruolo ( in seduta con soli 

docenti) ha assunto il compito di definire i criteri per l’assegnazione del cosiddetto 

bonus merito da assegnare al personale docente ( con l’intervento di rappresentanti 

dei genitori eletti in Consiglio di Istituto e di un membro esterno). Il comitato di 

valutazione si rinnova ogni tre anni. Le Signore Silvana Leoni e Giorgia Sassi si 

propongono per questo incarico. Il Consiglio approva all’unanimità. (Delibera n°5) 



6. Il Dirigente Scolastico ricorda che da  quest’anno scolastico l’Amministrazione 

Comunale non finanzia più alcune progettualità importanti per le classi. L’Istituto ha 

cercato di sensibilizzare e coinvolgere i genitori, ma, in molte classi non c’è stata 

collaborazione. Pertanto i docenti hanno proposto, per il prossimo anno scolastico, di 

chiedere alle famiglie un contributo obbligatorio all’atto dell’iscrizione che 

comprenda, oltre alle spese già previste per l’assicurazione, il diario e il materiale 

didattico, anche una quota per  i progetti. Questa modalità è già adottata in molte 

altre scuole. I membri del Consiglio dopo essersi consultati propongono di fissare una 

quota obbligatoria a carico dei genitori corrispondente a Euro 40,00 da versare all’atto 

della conferma  o dell’iscrizione; per quanto riguarda “Scuola senza zaino” che 

prevede già una quota obbligatoria di iscrizione più alta in considerazione della 

particolarità del progetto,  si propone che le famiglie degli alunni della prima classe 

versino un contributo di Euro 115,00, le altre classi di Euro 95,00. Inoltre si stabilisce 

che il contributo facoltativo sia senza limiti. Il Consiglio approva all’unanimità. 

(Delibera n°6) 

7. La Dott.ssa Rusciano prende in esame alcune parti del PTOF 2019/2022, in 

particolare il Piano di Miglioramento che, prendendo le mosse dalle priorità indicate 

dal RAV, si propone di realizzare processi di recupero delle “criticità” emerse. Una 

priorità è ridurre la disparità negli esiti tra classi e all’interno delle classi stesse. Per 

quanto riguarda il primo problema sono già stati raggiunti buoni risultati, con 

un’attenta formazione delle classi nel passaggio dalla Scuola Primaria alla Scuola 

Secondaria di Primo Grado. Permane la criticità della non omogeneità dei livelli 

all’interno delle classi:  pertanto l’obiettivo del triennio sarà quello di attivarsi per 

raggiungere questo obiettivo con formazione, progettualità e strategie didattiche 

(classi aperte, lavori di gruppo, ecc.). Il Consiglio approva il PTOF all’unanimità. 

(Delibera n°7) 

8. a-La Signora Tonelli comunica che il Comitato mensa si è riunito ed ha elaborato 

una proposta per  l’erogazione, da parte della mensa, di una merenda sana, per 

incentivare soprattutto il consumo di frutta. I genitori del Comitato chiedono pertanto 

al Consiglio di appoggiare la proposta. Il Dirigente Scolastico sottolinea che condivide 

l’iniziativa di educare gli alunni ad un corretto stile di vita, percorso che la Scuola e 

l’Amministrazione Comunale possono compiere insieme; tuttavia non ritiene 

opportuno imporre un obbligo o un divieto alle famiglie nella scelta delle merende. 

Pertanto la Dott.ssa Rusciano suggerisce che a giugno, in occasione della 

presentazione della Scuola alle future prime, l’Assessore alla cultura sensibilizzi i 

genitori in questa direzione, poi si vedrà quali scelte operare. Il Consiglio condivide la 

proposta. 



b- La Signora Leone comunica al Consiglio che a Basilicagoiano, a volte, con alcuni 

educatori, l’uscita pomeridiana degli alunni che frequentano il tempo integrato, 

avviene in modo caotico e a scapito della sicurezza. In generale il servizio di tempo 

integrato sta presentando delle criticità .Il Presidente si farà carico di avvisare l’Ufficio 

Scuole.  

c- La Signora Bergonzoni riporta al Consiglio il malcontento dei genitori della classe 3^ 

B di Monticelli, costretta dalle infiltrazioni che si verificano dopo piogge abbondanti  

nel soffitto della  scuola recentemente  ristrutturata, a spostarsi nell’edificio ex scuola 

dell’infanzia. I genitori, pertanto, chiedono di sollecitare il Comune affinchè controlli 

e metta in sicurezza l’edificio. La Signora Tonelli riferirà il problema 

all’Amministrazione Comunale. 

d- Il Presidente sottolinea che la festa di fine anno scolastico non ha solo la finalità di 

raccogliere fondi per contribuire a finanziare il viaggio di istruzione  delle classi terze 

della Scuola Secondaria di Primo Grado ma è anche un momento piacevole di incontro 

e scambio per i genitori. Il Dirigente Scolastico suggerisce, per l’organizzazione della 

festa, di contattare il gruppo dei genitori rappresentanti di classe dopo le festività 

natalizie; si deciderà in un secondo momento come utilizzare i fondi ricavati 

dall’iniziativa.  

Discussi tutti i punti all’ordine del giorno il Consiglio termina alle ore 20,00. 

 

 

Basilicagoiano 9 dicembre 2019 

 

 

            Il Presidente          La Segretaria 

 

 


